
ご案内、姉妹クラブ友好クラブアンケートご協力の
お願い、ロータリーの友誌 2月号感想文配付、いわ
き平ロータリークラブ 3月週報復興桜の会、第 2回
記念植樹祭、いわき平東ロータリークラブ 3月プロ
グラム、ロータリアンと劇団四季仙台公演のお知ら
せを回覧中ですのでご覧下さい。
・本日例会終了後、理事会がありますので理事の方は
お残り下さい。宜しくお願い致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－大平伸人小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
－富岡幸広委員
・啓蟄です。春です。頑張りましょ
う。吉野、冨澤、荒川（義）、後
藤、渡邉（貴）、鈴木（雅）、藤田、
高橋、高田、蛭田、星、渡邉（公）、
大平、林、髙萩、川口、赤津（善）、

今泉各会員及び佐藤政司会長、鈴村会長エレクト、
嵐副幹事
・矢代会員、長旅よりお帰りなさい。　　　髙木会員
・ゴルフ愛好会で優勝しました。　　　　　斉藤会員
・前回休んでごめんなさい。　

　田子、矢代、木村、荒川清各会員
・誕生祝ありがとうございました。　　　　富岡会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　清水会員

◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんにちは。まず、3
月 1日磐城農業高等学校の卒業式
に小熊幹事、星会員、赤津善宣会
員と私で出席致しました。歌った
曲はゆずの「栄光への架け橋」で
オリンピックを意識した曲でし

た。卒業生は 153 名でこれからの日本を盛り上げいく
人間になって欲しいと思いました。それから 2月 24
日㈯パレスいわやでいわき分区インターシティミー
ティングが開催されました。当クラブより 23 名が出
席し、次期ガバナー補佐の髙萩会員、幹事の川口会員、
会計の星会員、それから実行委員の鈴木修一郎会員
が前に出て次年度のインターシティミーティングは、
2019 年 2月 23 日㈯やまたまやで開催することが決ま
りました。1部、2部、3部があり 2部は夏井芳徳さ
んの「いわきの戊辰戦争」の講演がありました。この
講演から一般の方も入れましたので後ろの席も一杯に
なりました。ロータリーのイメージ向上には良い機会
だと思いました。3部は懇親会で余興があり、来年は
これをやる為にどうしたら良いか考える必要があると
感じました。皆様のご協力を宜しくお願い致します。

◎幹事報告－嵐　繁雄副幹事
・米山記念奨学会よりバキオ便り、
国際ロータリーより水と衛生月間
リソースのご案内、出版物リニュ
ーアルご案内、第 7回諮問委員会

会  長　佐藤　政司

幹  事　小熊　　東

ＳＡＡ　川口登志雄

　   　　 今泉　敏徳

いわき分区インターシティミーティング報告

出席状況 正会員数　　　　　   56 名　　　　本日出席会員数　　　　　   24 名
 カード出席 8枚　　　　　　　　　　本日出席修正率　　 　　  81.13％　

例会日 事務所
例会場

2017 － 18年国際ロータリーのテーマ

会報小
委員長

第 2726 回　例  会　平成 30年 3月 7日 ( 水・晴 )

君が代
ロータリーの目的　　佐藤　政司会長
－今月は水と衛生月間です－

　　　　

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリー :変化をもたらす

◇親睦活動委員会－蛭田剛小委員長
　親睦活動委員会より 3月誕生日の方を発表します
ので前の方へどうぞ。富岡会員おめでとうございま
す。

◇プログラム委員会－鈴木修一郎小委員長
　来週 3 月 14 日は生駒会員に卓
話をお願いしておりましたが職業
奉仕が入ったということで、久野
会員にお願いすることになりまし
た。1週間前ですので例会で報告

させていただきます。ありがとうございました。

◎ロータリー財団と米山記念奨学会より表
　彰状授与
　マルチプルポールハリスフェロー第 1回赤津善宣
会員、第 3回でも赤津善宣会員に届いています。マ
ルチプルポールハリスフェロー第 3回と第 5 回で髙
萩勝利会員に届いております。マルチプルポールハ
リスフェロー第 1回田子孝会員、米山功労賞マルチ
プル第 2回田子孝会員に届いています。マルチプル
ポールハリスフェロー第 2回後藤泰治会員、米山功
労メジャードナー 16 回も後藤泰治会員に届いていま
す。米山功労者で丹野富士男会員にも賞状が届いて
います。ポールハリスフェローが岩元義春会員にも
来ています。ポールハリスフェローが小熊東幹事に
も来ています。マルチプルポールハリスフェロー第
3 回で橋本会員にも届いています。マルチプルポー
ルハリスフェロー第 1回で鈴木雅之会員にも届いて
います。マルチプルポールハリスフェロー第 1回本
間敏一会員にも届いています。マルチプルポールハ
リスフェロー第 2回矢代昭雄会員にも届いています。
米山功労賞メジャードナー 34 回も渡邉公平会員にも
届いています。前の方へどうぞ。おめでとうござい
ます。

◎いわき分区インターシティミーティング報告
　　　　　　　

会　長　佐藤　政司
　2月 24 日㈯にホテルミドリを 12 時 50 分に出発し
13 時から登録開始となりました。公共イメージアッ
プということで第 2部の記念講演には一般の方も参
加出来るようにし、あまり宣伝もしなかったので人
が入ってくれないんじゃないかと心配しましたが、
後の席が全部埋って立見が出る程でした。「いわきの
戊辰戦争」について夏井芳徳氏が話されたので市民
の皆さんも興味があったように思いました。ですの
で次年度のガバナー補佐の髙萩会員にお願いしたい
のは会場の近くに立て看板や旗のような物を 20 位用
意すればロータリーで何かやっているなと解ると思
います。目立つようにアピールして公共イメージアッ
プにつなげて欲しいと思います。一般市民の方に講
演を開放したのは大変良かったと思いました。次年
度は髙萩会員を盛り立てＩＭにご協力を宜しくお願
い致します。親睦会も場所が広く友人の方々が出て
創意工夫をしていました。最後に手に手つないで時
間通り懇親を深めて終わりました。

次年度ＩＭ実行委員長　鈴木修一郎
　髙萩会員から来年ＩＭの実行委員長をやってくれ
ないかと話がありました。来年平成 31 年 2 月 23 日
㈯にやまたまやで開催と決めていますが今年度のＩ
Ｍを見てこないことにはと思い写真やビデオ撮影を
して参りました。来年度になりましたら実行委員会
を組織して皆さんと一緒にＩＭの成功に向けて進め
て行きたいと思います。ご協力を宜しくお願いします。

会長エレクト　鈴村　正人
　来年度ＩＭのホストクラブの立
場で今回のＩＭに参加して参りま
した。会長挨拶等参考にし歓迎の
挨拶をいろいろ考えたいと思いま
す。


